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                                 COMUNE DI PALERMO 

                          Area della Cittadinanza 

Settore Partecipazione Istituzionale/Attività Circoscrizioni 

 

    IV Circoscrizione 

 

 
Verbale della seduta del 17 novembre 2020 

 

L’anno 2020, il giorno diciassette del mese di novembre in Palermo, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a “distanza” ai 

sensi dell’art.73, comma 1 del D.lgs. n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari nn. 8, 10 e 11 

dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della disposizione n. 7 del 24 marzo 

2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo e con avviso e-mail del 27 ottobre 2020 nonché ai 

sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti 

iscritti all’O.d.g. e sua integrazione del 12/11/2020 

Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. 
Partecipa, in qualità di Segretario, l’Istruttore Amm.vo Sig.ra Maria Enza Bastone coadiuvata, nella 

funzione di verbalizzante, dall'Istruttore Amm.vo Sig. Mario Sapienza dell’U.O. Direzione/Organi 

Istituzionali.  

Il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello al termine del quale risulta essere assente il 

Cons. Buccola. 

Il Presidente, verificata la presenza del numero legale, alle ore 9:40, dichiara aperta la seduta e nomina 

scrutatori i Consiglieri: Di Vincenti, Ruggiero e Dentici. 

Il Presidente invita il Segretario a procedere con la lettura del verbale della seduta del 16 novembre u.s. 

Durante la lettura, alle ore 09:42, partecipa alla seduta il Cons. Buccola. 

Il Presidente pone in esame la mozione lett. j) iscritta al punto 6 dell’O.d.g. avente ad oggetto 

“Reinstallazione di n. 4 pali di illuminazione in Via Dei Fiori altezza civici 10,11,12 e di fronte civico 16” 

(prot. 760/regint) presentata dal Cons. Ruggiero ed invita il Segretario a darne lettura. 

Il Presidente: invita il Cons. Ruggiero ad illustrare la mozione ma a causa di sopraggiunti problemi di 

connessione, che non permettono allo stesso di intervenire, il Presidente passa alla mozione successiva e 

pone in esame la lett. K) avente ad oggetto “Reinstallazione di n. 5 pali dismessi per motivi di sicurezza in 

Via E. D’Astorga altezza civici 1 e 3” (prot. 761/regint) presentata dal Cons. Tuzzolino e chiede al 

Segretario di darne lettura. 

Durante la lettura, alle ore 09:52, abbandona la seduta il V.P. Schiera mentre alle ore 09:55, vi partecipa 

il Cons. Ruggiero. 

Il Cons. Tuzzolino: illustra la mozione, riferendo che la stessa è frutto di lamentele dei residenti e della 

pericolosità della strada rimasta parzialmente al buio; criticità ricorrente in larga parte del territorio 

circoscrizionale.  

Il Presidente fa presente che c’è un refuso tra l’oggetto della mozione ed il contenuto della stessa e chiede 

conferma al Consigliere Tuzzolino se i pali dismessi sono 3; invita, pertanto, la segreteria a rettificare 

l’oggetto della mozione. 

Il Cons. Ruggiero: ribadisce lo stato emergenziale in cui versa il territorio per la mancanza di illuminazione 

causata dalla dismissione di centinaia di pali per motivi di sicurezza ma che l’Amministrazione non riesce 

ancora a ripristinare, auspica che quanto prima l’Amministrazione dia un segnale positivo alla vicenda. 

Il Cons. Lupo: dichiara di essere favorevole e ricorda l’elevato numero di mozioni presentate da tutti i 

colleghi con lo stesso oggetto; si augura che in considerazione di questa massiccia richiesta, 

l’Amministrazione e l’AMG intervengano al più presto. 

Il Cons. Di Vincenti: interviene ricordando di conoscere bene le criticità che pesantemente affliggono il 

quartiere Villatasca per quanto riguarda la mancanza di illuminazione come spiegato dal collega Tuzzolino, 

si dichiara favorevole ed auspica che l’Amministrazione avvii almeno un parziale ripristino dei pali spenti o 

mancanti. 

Il Cons. Dentici: Dichiara che il suo sarà un voto favorevole e rimarca l’enorme disagio che subiscono i 
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cittadini, riferito anche alla sicurezza e l’incolumità degli stessi, poi lamenta la mancata programmazione 

dell’Amministrazione che in automatico e senza intervenire con le mozioni, dovrebbe provvedere al 

ripristino dei pali dismessi. 

Il Cons. Buonpasso: si dichiara favorevole, ribadendo i forti disagi che devono subire i cittadini; auspica 

che l’Amministrazione con i fondi che saranno nelle sue disponibilità, risolva le criticità. 

Il Presidente: esprime apprezzamento per la mozione presentata dal Cons Tuzzolino, in considerazione che 

il quartiere si è trovato pesantemente penalizzato, sia per la dismissione dei pali che per altri guasti sempre 

riferiti all’illuminazione; riferisce che a fine mese stilerà un elenco delle mozioni approvate relative alla 

dismissione dei pali di illuminazione da trasmettere al settore Infrastrutture per una programmazione degli 

interventi da eseguire. 

Conclusa la discussione il Presidente, alle ore 10:07, pone in votazione, per appello nominale, la mozione 

de quo il cui esito è il seguente: 

Presenti  e Votanti 09 

Assenti              01 (Schiera) 

Favorevoli             09 

Astenuti              00 

Contrari              00 

La mozione lett. k) avente ad oggetto “Reinstallazione di n. 3 pali dismessi per motivi di sicurezza in Via E. 

D’Astorga altezza civici 1 e 3” (prot. 761/regint) presentata dal Cons. Tuzzolino è approvata all’unanimità 

dei presenti e votanti. 

Alle ore 10.15 abbandona la seduta il Cons. Buonpasso. 

Comunicazioni: 

Il Presidente: con riferimento alla proposta dei Lyons, che si sono offerti di far pitturare di rosso alcune 

panchine del territorio Circoscrizionale come simbolo per la giornata contro la violenza sulle donne che avrà 

luogo il 25/11/2020, fa presente che c’è ancora qualche disponibilità ma i tempi sono ristrettissimi, invita i 

Consiglieri a segnalare eventuali siti. 

Il Cons. Ruggiero: Si scusa per il mancato intervento a causa di problemi di connessione e chiede alla 

Segreteria l’invio degli atti deliberativi inerenti mozioni dallo stesso presentate riguardanti ripristino pali 

illuminazione di Corso Pisani e Via Onorato. 

Il Segretario risponde che provvederà al termine della eseguita pubblicazione. 

Il Cons. Tuzzolino: chiede notizie delle richieste di ripristino punti luce in Via Floridia, sollecita analoga 

richiesta per Via Tibbi ed infine sollecita richiesta diserbo in Via Baldi. 

Il Presidente: risponde che comunicazioni e solleciti sono stati inviati ad AMG e Reset. 

Il Presidente: in merito all’iniziativa dei Lyons, segnala la pitturazione di panchine presso la Villetta dei 

Colori in Via Pitrè. 

Il Cons. Sinopoli: chiede alla Segreteria di avere inviate copie degli atti deliberativi, riguardanti due 

mozioni dallo stesso presentate: 1) Installazione griglie in Via Crocifisso a Pietratagliata; 2) istallazione 

nuove caditoie in Via Nave. 

Il Cons. Lupo: chiede notizie sulla sostituzione dello specchio parabolico per Via Olio di Lino angolo  Via 

Uccello nel caso inviare un sollecito all’Amat. 

Il Presidente: riferisce di avere inviato nota. 

In assenza di ulteriori comunicazioni, alle ore 10.20, il Presidente dichiara chiusa la seduta. 

                                                                          

            Il Segretario                                       Il Presidente 

Istruttore Amministrativo                Silvio Moncada 

       Maria Enza Bastone        
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